

Período 2019-2021

SERGIO TORRETTI ES EL NUEVO PRESIDENTE DE LA FIIC



EN EL 32° CONGRESO DE LA FEDERACIÓN INTERAMERICANA DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN (FIIC), SE REALIZÓ EL CAMBIO DE MANDO DE ESTA ORGANIZACIÓN. SERGIO TORRETTI, PAST PRESIDENTE DE LA CChC, FUE ELEGIDO COMO LA MÁXIMA AUTORIDAD DE ESTE ORGANISMO INTERNACIONAL.

La LXXXI Reunión del Consejo Directivo y el 32° Congreso FIIC se llevaron a cabo en Santiago entre el 30 de septiembre y el dos de octubre. Durante este último evento, que se hizo en la primera jornada de ExpoEdifica 2019, se realizó el cambio de mando del Comité Ejecutivo de esta federación que agrupa a las cámaras nacionales de la industria de la construcción de 18 países de América Latina. Sergio Torretti, past presidente de la CChC, fue elegido como la máxima autoridad de dicho organismo para el período 2019-2021.

La ceremonia contó con la presencia de autoridades nacionales y representantes de las cámaras que conforman la FIIC. Durante la misma, Patricio Donoso destacó que “en la FIIC nos une nuestro interés por seguir desarrollando nuestra industria de la construcción, aportando con la infraestructura al desarrollo de nuestros países y de nuestra región”. También señaló que “como chilenos nos sentimos profundamente orgullosos” de que la persona que liderará el nuevo comité es Sergio Torretti, past presidente de la CChC.

El nuevo comité ejecutivo de la FIIC electo en la LXXXI Reunión de Consejo Directivo, quedó integrado por el presidente Sergio Torretti (Chile), los vicepresidentes Enrique Espinosa (Perú) y Giuseppe Angelucci (El Salvador) y el secretario general Gustavo Arballo (México).

“Según estimaciones de la CEPAL, hoy los países de la región invierten menos de

3% del PIB en infraestructura, cuando se debiera llegar a invertir alrededor de un 5% para ir recuperando el déficit existente en cada uno de ellos. Creo que revertir dichos números es posible y la FIIC tiene mucho que decir y contribuir a los desafíos que enfrentamos hoy, aportando valor y soluciones tangibles a nuestros 18 países miembros”, sostuvo Sergio Torretti en su discurso.

EL VALOR DE LA FIIC

Los diversos miembros de la FIIC resaltaron la labor de esta organización. Para Esteban Acón, presidente de la Cámara Costarricense de la Construcción, su principal tarea es promover “el desarrollo de nuestros países y, por ende, el bienestar de todos los integrantes de la sociedad, mediante el impulso de la industria de la construcción”.

“La FIIC es un espacio importante de unión latinoamericana entre países”, afirmó Giuseppe Angelucci, presidente de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción. Añadió que además es un lugar propicio “para intercambiar muchas ideas y proyectarnos en futuros encuentros y comités que nos promueven y nos generan mejores prácticas”.

El presidente de la Cámara Peruana de la Construcción, Humberto Martínez, coincidió en esta mirada. “El directorio de la FIIC que hemos realizado muestra, primero, la potencia que tiene unir a las cámaras de toda América Latina. Nuestra región, si la juntamos, tie-

ne una economía importante, aunque si nos miramos como países aislados somos unas economías muy pequeñas. Por lo tanto, hay muchas oportunidades en juntar las experiencias de nuestros países”, comentó.

ACUERDO ANTICORRUPCIÓN

En el marco del Congreso Directivo de la FIIC, sus integrantes firmaron la “Declaración de Santiago”. Se trata de un acuerdo de seis puntos en los cuales se definen acciones y compromisos para combatir la corrupción en las cámaras nacionales y en sus empresas asociadas. Dichos documentos los compromete con sus gobiernos y autoridades para generar políticas públicas, reglas claras y soluciones tecnológicas que ayuden a prevenir y evitar malas prácticas.

La FIIC apoyará a las cámaras nacionales y empresas asociadas para que fomenten en su dirección y alta gerencia la prevención, detección y sanción de la corrupción e implementen cinco medidas: establecer un código de ética, un código de buenas prácticas, un canal de denuncias, un manual de seguridad y un Tribunal de Honor.

“Firmamos esta declaración como un gran acuerdo y compromiso para combatir cualquier tipo de corrupción”, dijo Sergio Torretti, presidente de la FIIC.